



Flora et Aby découvrent le monde

Salut ! Je nous présente, nous sommes Aby, étudiante en droit à toulouse et Flora, étudiante en tech de co a bayonne et nous adorons voyager, randonner et découvrir du monde. Étant dans la fleur de l'âge (18 ans) on aimerait de tout notre cœur partir en juin en Thaïlande pour découvrir le pays, découvrir les gens et profiter tant qu'on peut encore ! sur place nous avons trouver du travail, des logements, il nous reste plus qu'à payer les billets ... c'est ici que ça bloque. Nous sommes étudiantes donc autant dire qu'on a 0€ sur le compte et on comptait sur vous pour nous donner 1€ chacun pour pouvoir financer le trip d'une vie ! j'espère que ça fonctionnera, on compte sur vousMERCIIIIII et bonne journée !!

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/nLu1M76L>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Celine Dulac